

# 交通安全ストラップ配布

9月22日(水) 放課後

生徒会執行部・家庭科部・ボランティア部・2年ボランティア実践選択者で、交通安全ストラップを配布しました。

ストラップの作成に加えて、交通安全をさらに呼びかけるために標語を入れたうちわも作成し、当日それを持ちながら交通安全を呼びかけました。

はじめは停車中のドライバーの方々に声をかけるのが「恥ずかしい、緊張する」と言っていた生徒も、配布をし、それを笑顔で受け取ってくださる方々を見て、しっかりと交通安全をアピールしながら配布をすることができていました。

## 作成の様子・完成品



～ストラップ作成の様子①～

枠にレジン液・カン太くんを入れ  
ているところです。



～ストラップ作成の様子②～

UV ライトでレジン液を硬化させ  
ます。



～完成品～

交通安全を呼びかける台紙は一枚ずつ  
手書きで作成しました！  
ストラップの紐の部分も手作りです。



～うちわの作成～

ストラップを配布する際に、さらに  
交通安全を呼びかけるためにうちわ  
も作成しました！



1学期～夏休みにかけて、1つ1つ家庭  
科部の部員が思いを込めて作成しました

# いよいよ、交通安全ストラップ配布！



## ～配布場所までの移動の様子～

神崎高校の幟旗とうちわを持って、すれ違うドライバーの方や歩行者の方に、交通安全を呼びかけながら移動しました。



## ～配布の様子①～

神河町のマスコットキャラクター『カーミン』も来てくれ、一緒に交通安全の呼びかけを行ってくれました！



## ～配布の様子②～

緊張しながらも、信号待ちで停車中のドライバーの方々に交通安全を呼びかけながら、ストラップとティッシュを配布しました。



## ～集合写真～

第53回交通安全ストラップ配布が無事終了し、最後に全体で記念撮影を行いました。

